

## Presseinformation

### Großprojekt Karlsruhe–Basel: Neue Webseite ist online

**Webseite [www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de) erstrahlt in neuem Glanz • überarbeitetes Design mit neuer Navigation**

(Karlsruhe, 19. Januar 2017) Die Webseite der Ausbau- und Neubaustrecke Karlsruhe–Basel ist mit einem neuen Design online gegangen. Unter [www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de) wurden alle Informationen rund um das Großprojekt neu aufbereitet. Dank der optimierten Navigation kann der Nutzer relevante Themen nun einfacher finden. Von der Startseite aus gelangen die Besucher entweder direkt zu Fachthemen wie Technik und Innovation, Tunnelbauwerke oder Frühe Öffentlichkeitsbeteiligung, aber über die Streckenkarte auch direkt zu den einzelnen Planfeststellungsabschnitten. Neben Texten und Bildern werden auf der Webseite ebenfalls Filme zu Themen wie Building Information Modeling (BIM) oder dem Bau des Tunnels Rastatt angeboten. Die neue Webseite ist zudem für mobile Anwendungen wie Tablets oder Smartphones optimiert.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter [www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de).

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook [www.facebook.com/tunnelrastatt](https://www.facebook.com/tunnelrastatt),

Twitter [twitter.com/karlsruhebasel](https://twitter.com/karlsruhebasel) (@KarlsruheBasel) und

Instagram [www.instagram.com/tunnelrastatt](https://www.instagram.com/tunnelrastatt) (@tunnelrastatt) oder

[www.instagram.com/karlsruhebasel](https://www.instagram.com/karlsruhebasel) (@karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird von der Europäischen Union kofinanziert. Transeuropäisches Verkehrsnetz (TEN-V), Fazilität „Connecting Europe“.